

Un recuerdo y la idea

Carlitos Contramaestre



Image not found.

Capítulo 1

Fué un día caminando por las vivas calles de Maracaibo. Iba en la calle 5 de Julio, Av. Bella Vista, y las diferentes calles de Maracaibo (72, 67, 74, entre otras). Fué en época navideña, que era la mejor época de Maracaibo en todo el año gracias a los espléndidos adornos, encandescientes luces, y bella gente que avivaba las calles. Fué en mi niñez.

Fué cuando todo era bonito desde donde lo viera; eran épocas que se jugaban con patines, monopatines, en Plaza República, junto a esas pequeñas grandes preocupaciones que me ocasionaban esas repentinas desapariciones por alejarme de mi madre y padre, mientras que antes era solo un chiquitín en su monopatín aventurando. Fué cuando era un chiquitín de oro, por Maracaibo.

Fué cuando la Revolución y Socialismo en Venezuela presidida por Hugo Chávez, que las calles, años tras años, de forma sucesiva, empezaban dramáticamente a oscurecerse y ponerse peligrosas.

Fué así como de repente se me llegaron algunas ideas a la mente, viajar y trabajar por el mundo, con el propósito de hacer sentir a mi corazón, mente y alma, que tuve una vida que valió la pena.

De querer vivir la vida. Pero es solo una idea. También trabajando en países de buena economía, pero mientras que vivo los días y las noches. Arriesgada, loca e inestable, y joven idea. Pero ¿cuántas cosas me estaría perdiendo si ignoro tal idea?... ¿A donde se fue ese chiquitín de oro?